

## Director de la UNGRD visita San Andrés y Providencia para fortalecer la gestión del riesgo y mejorar la respuesta institucional en el archipiélago

- *El director de la UNGRD, Carlos Carrillo Arenas, se reunió con autoridades de San Andrés y Providencia para optimizar la respuesta institucional frente a los desafíos climáticos y mejorar la infraestructura clave en el archipiélago.*
- *La Unidad propone una mesa interinstitucional y estrategias específicas para garantizar la protección financiera de las obras en las islas y así evitar reconstrucciones constantes.*

**San Andrés y Providencia, 09 de abril de 2024.** El Director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD), Carlos Carrillo Arenas, llevó a cabo una visita estratégica al departamento de San Andrés y Providencia con el propósito de fortalecer la gestión del riesgo y mejorar la respuesta institucional ante los desafíos climáticos que impactan el archipiélago.

Durante el recorrido, el director general se reunió el gobernador Nicolás Gallardo y visitó tres puntos clave donde la UNGRD está implementando proyectos: la Casa de la Cultura, el Centro de Salud de San Luis y el Centro Logístico Humanitario. En cada sitio, se identificaron oportunidades de mejora y se discutieron acciones para optimizar la infraestructura y la preparación ante desastres.

"Estamos muy complacidos de poder estar acá en el archipiélago de San Andrés. Creo que hay muchas cosas por hacer en la isla, en Providencia y en todo el archipiélago y espero que de la mano del gobierno local podamos sacar adelante todos estos proyectos de la mejor manera," señaló, Carlos Carrillo, director general de la UNGRD.

Por su parte el gobernador de San Andrés y Providencia, indicó, "agradezco profundamente al director de la Unidad por su presencia en nuestro archipiélago. Es imperativo que abordemos temas como la erosión costera y las afectaciones climáticas, siendo nuestro departamento altamente vulnerable. Estableceremos una ruta de riesgo clara para esta temporada de huracanes, preparándonos para proteger a nuestra comunidad."

Posteriormente, se realizó un recorrido al barrio Orange Hill donde se visitaron salones comunales en distintos puntos de la isla, reconociendo el esfuerzo de las juntas de acción comunal y comprometiéndose a fortalecer su capacidad operativa en colaboración con el Ministerio del Interior. Se reiteró la importancia de las alertas

tempranas y se acordó trabajar en su implementación en los salones comunales visitados.

"Quiero hacer un reconocimiento muy especial a estas juntas de acción comunal que trabajando con pocos recursos logran obtener resultados positivos para su comunidad. Vamos a insistir en las alertas tempranas, vamos a trabajar de la mano del Ministerio del Interior en el fortalecimiento de estas juntas de acción comunal," puntualizó el director.

El balance de la UNGRD en San Andrés destaca el compromiso de la entidad para identificar áreas de mejora en los proyectos existentes, trabajar estrechamente con las comunidades locales y fortalecer la capacidad de las juntas de acción comunal.

La UNGRD continuará su labor con el compromiso de apoyar el desarrollo y la resiliencia en colaboración con las autoridades locales y la comunidad. El compromiso es con la construcción de un futuro más seguro y resiliente en las islas.

**Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres**

**Dirección:** Av. Calle 26 # 92 - 32, Bogotá, Colombia

**Conmutador:** (+57) 601 552 9696

**Línea Gratuita:** (+57) 01 8000 113200